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СУББОТНИЙ ВЫПУСК Е Я

Работники промышлен
ности! Увеличивайте про
изводство, расширяйте ас
сортимент, повышайте ка
чество товаров народного 
потребления!

Полнее удовлетворяйте 
растущие потребности со
ветских людей!

Из Призывоз ЦК КПСС к  62 -й  годовщине Ве

ликой Октябрьской социалистической революции.

В Е Л И К О М У  ОКТЯБРЮ 
ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

21 октября—День работников 
т  щевой промышлгнности

На снимке: коллектив передовой бригады хлеб
ного цеха хлебозавода В.БОРИСОВА, Е. РУДЕН
КО, М. ТРЕТЬЯКОВА, Г. Л А ВРО ВА, Т. ВОЛКО
ВА, В. ГОРЕЛОВА (мастер), А. ГЛАДКАЯ, Г. КО
РОТКОВА, Н. АРНОЛЬД, Г. СУХОРУЧЕНКО, 
Г. А . ДВОРНИКОВ. Ф ото А. Тихонова.

На 100-суточной ударной вахте

Годовой выполнен
Пополнился с ч е т  

добрых дел у Комсо
мольске - молодежи о й 
бригады УСМР, кото
рую возгла в л я е т 
И. Приходько. Авто- 
скреперисты 13 октяб
ря переработали 740 
тысяч кубоме т р о в 
грунта, тем самым 
выполнив годо в о й 
план. Лидируют во 
внутрибригадйом сорев 
новации механизато
ры коммунист А . Кур

ганов, М. Перминоп, 
А. Якушев, О. Григорь 
ев.

Приступая к разра- 
ботке^ объектов буду
щего \<Энергомаша» ме 
тодом бригадного под
ряда, механизаторы 
до конца года обязу
ются переработать еще 
185 тысяч кубометров 
грунта.

В. МОИСЕЕВА, 
инженер по сорев

нованию СУМР-1.

Победители второй декады
Первая группа сорев

нующихся. На объек
тах «Заводстроя» по
бедителями признаны 
бригады плотников - 
бетонщиков М. Соро
кина, В. Литвиненко и 
В. Ш елушк и н а из 
СМУ-12, бригада мон
тажников В. Шарлина 
из СМУ-16 и бригада 
плотников - бетонщиков 
В. Хватова из СМУ-9.

Вторая группа сорев 
нующихся. На объек
тах «П ромстроя-1» ли
дируют по итогам вто
рой декады бригады

плотников - бетон щ и- 
ков, возглавляем ы е 
С. Елизаровым, А. Ко
новаловым, В. Сери
ковым. Все три кол
лектива из строитель
но - монтажного управ 
.лония №  8.

Третья группа сорев 
нующихся. Па объек
тах «Атомэноргост- 
роя» победили брига
да автоскреперистов 
И. Приход ь к о из 
УСМ Р и бригада плот
ников - бетонщи к о в  
Ю. Козлова из «Атом- 
энергостроя» .

К о в р ы  
с в е р х  п л а н а

Н а 102.3 п р о ц е н т а  в ы 
п о л н и л  за д а н и е  д е вяти  
м е сяце в  к о л л е к т и в  к о п 
р ов о й  ф а б р и к и . П ри 
п л а н е  647 т ы с я ч  кв а д р а т  
н ы х  м е тро в  к о в р о в ы х  и з 
д е ли й  п р о и зве д е н о  662 
т ы с я ч и . На 2,8 п р о ц е н та  
п е р е к р ы т  п л ан  с е н тя б р я .

Т а ко й  и т о г  — р е з у л ь 
т а т  п о в ы ш е н и я  п р о и з 
в о д и те л ь н о с ти  тр у д а  по 
с р а в н е н и ю  с п р о ш л о го д 
н и м  пе р и о д о м . Т ем п р о 
с та  со с та в и л  110,5 п р о 
ц е н та . С н а ч а л а  э то го  
года  п л ан  по  п р о и з в о д и 
т е л ь н о с т и  тр у д а  в ы п о л 
н е н  на  104,2 п р о ц е н та .

Р. ИВАНОВА.

В  П О М О Щ Ь  С Т Р О И Т Е Л Я М
На призыв передовой бригады Л. Куракина из 

управления «Заводстрой» о развертывании соревно
вания на 100-суточной ударной вахте единодушно 
откликнулись работники «Атоммаш а». Все эти дни 
только на объектах ДСК-7 трудится более 500 от
командированных специалистов объединения.

ройством подъездных пу
тей. Большую, помощь 
нам оказывают работни
ки Волгодонского отдо- 
л е н и я ЦНИПТмаш. 
Бригада из девяти чело
век под руководст в о м 
старшего инженера инсти
тута В. Ш утова уклады
вает железобетонные пли 
ты временных дорог. Ра
бота организована в три 
смены. Люди добросовест
но относятся к делу, по
нимают, что польза, нрнне 
сенная стройке, обязатель
но отразится на скорей
шем вводе новых жилых 
зданий.

Работают 
в три смены

—  Уже месяц работа
ем мы на строительстве 
районной больницы в но
вом городе, — рассказы
вает начальник конструк
торского бюро сварочно
го производства Е. Степа
нов. —  В бригаде семь че
ловек. Работу легкой не 
назовешь: разгружаем и 
складируем кирпич. Нор
ма большая, но с ней 
справляемся.

По - ударному трудят
ся посланцы трудовых 
коллективов и на других 
стройплощадках.

—  Уже обозначились 
контуры квартала В-5 в 
новом городе: — говорит 
бригадир СМУ 6 А. Голь
цев. —  Растут этажи пер 
вых зданий. Наше управ
ление здесь занято уст-

Ж д ут
заданий

Но, к сожалению, не 
везде силы помощников 
используются рациональ
но.

—  Мы работаем на стро

ительстве детского сада 
ЛЬ 108, —- сообщают ин
женеры С. Тарасова и 
10. Суходольский, свар
щица И. Васильченко. — С 
«Атоммаш а» нас 18 чело
век. Занимаемся чем по
пало: то мусор переносим 
с места ка место, то ар
матуру влжем, то скла
дируем материалы. Но
четких заданий не’т. Та
кое впечатление, будто 
мастер В. Пикуленко и 
прораб II. Балков не
зНают, как нами распоря
диться. А время идет.
Уже сорвано два срока 
сдачи детского сада. М о
жет быть, и третий срок 
постигнет та же участь?

Работы на детском саде 
№  108 ведет СМУ-8. Та: 
ким образом, на одних 
объектах его руководите
ли сумели воспользовать 
ся помощью, на других 
— нет.

Результативность сто 
суточной ударной вахты 

■зависит от каждого па- 
ботника и командиров 
стройки в первую оче
редь. Помнить об этом — 
долг-- каждого руководите
ля'. '

ПЛЕНУМ 
ГК КПСС

18 о к т я б р я  во Д во рц е  
к у л ь т у р ы  « Ю н о с ть »  с о 
с то я л ся  V п л е н ум  го р . 
ко м а  КПСС.

П ле нум  за с л у ш а л  и 
о б суд и л  д о кл а д  п е р в о го  | 
с е кр е та р я  го р к о м а  КПСС < 
И. Ф . У Ч А Е В А  «О зада- ' 
ч а х  г о р о д с к о й , п а р т и й 
ной  о р га н и з а ц и и  по 
в ы п о л н е н и ю  п о стан ов л е  
н и я  Ц К  КПСС «Об у л у ч 
ш е н и и  р аб о ты  по  о х р а 
не п р а в о п о р я д к а  и у с и 
л е н и и  б о рьб ы  с п р а в о н а 
р у ш е н и я м и » .

В п р е н и я х  в ы с т у п и л и  
с е кр е т а р ь  п а р тк о м а  до
м о с т р о и т е л ь н о го  ко м б и 
н а та  Ns 7 В. П. П А В Л Е Н - 
КО , пре дсе д а те ль  го р о д 
с к о го  н а р с у д а  В. И. ЛЕС 
НОЙ, б р и га д и р  ко м с о - 
м о л ь с ко  - м о л о д е ж и  о й 
б р и га д ы  у п р а в л е  н и я  
с т р о и те л ь с т в а  ♦Отдел- 
с т р о й »  тр е с та  «В олго - 
д о н с кэ н е р го с т р о й »  В. А . 
Б У Л Д А К О В А , о п е р а то р , 
С екр е та р ь  п а р тб ю р о  ц е 
х а  д р е в е с н о с т р у ж е ч 
н ы х  п л и т  л е с о ко м б и н а 
та Н. И. Б О Р Щ Е В , т о 
к а р ь  ц е х а  нестандарт 
т и з и р о в з н н о г о  о б о р у д о 
в а н и я  « А то м м а ш а »  В П, 
Т У Р Е Н К О , н а ч а л ь н и к  у п 
р а в л е н и я  с тр о и те л ь с тв а  
м е х а н и з и р о в а н н ы х  р а 
б о т- тр е с та  « Б о л го д о н сч - 
э н о р го с тр о й »  А . В. К У Д 
Р Я Ш О В . п то р о й  с е к р е 
т а р ь  Г К  В Л КС М  В. Н. 
ГР А Ф О В .

П л е нум  з а с л у ш а л  о т 
чет с е кр е т а р я  п а р тк о м а  
х и м за в о д а  А . Д. Е Р М А 
КО В А  о ходе  в ы п о л н е н и я  
п а р ти й н о й  о р г а н и з а ц и 
ей завода  п о с та н о в л е 
н и я  IV  пленум а* го р ко м а  
КП С С, р з с с м о т р е в ш е  г  о 
80пЪос «О за д ач а х  го р е л  
с ко й  п а р т и й н о й  о р г а н и 
за ц и и  по в ы п о л н е н и е
п о с та н о в л е н и я  L1K КПСС 
«О д а л ь н е й ш е м  у л у ч ш е 
н и и  и д е о л о ги ч е с ко й , по- 
п»*тм|г0 . в о с п и та те л ь н о й  
р а б о ты » .

По о б с у ж д е н н ы м  воп 
росам  п л е н у м  п р и н я л  
с о о т в е т с т в у ю щ и е  п о с та 
н о в л е н и я .

О тче т  с  п л е н у м а  будет 
о п у б л и к о в а н .

Х О З Я Й К А  
М О Л О Ч Н О Й  Р Е К И

Ее рабочее место у са
мого устья молочной ре
ки: Галина Николаевна
Печенкина работает йа 
участке розлива молза- 
зо да.

Добиться, чтобы при 
четкой работе аппарату
ры розлив одной тонны 
молока происходил не бо
лее ч<£\! за 20 минут, мо
гут многие производст
венники. Но получить про 
дукг с высокими вкусо
выми качествами —  это 
уже искусство, доступное 
мастерам.

На заводе Галина Ни
колаевна с тех пор, 
когда он еще строился. 
Выполняла строите л ь- 
ные работы. А  потом, 
после окончания в Ро
стове двухгодичной шко
лы мастеров, пришла в 
цех бригадиром, знающим 
технологию розлива мо
лока.

...Когда молоковоз подъ 
езжает к приемному це
ху, бригада Печенкиной 
в несколько секунд за
нимает, -свои места. Бью
щую из шлангов белую 
струю направляют в тру
бопроводы, потом нагре
вают и охлаждают, про-, 
пускают через фильтр и 
обогащают полезной мик 
рсфлорой.

Мастер Е. Г. Жидкова 
и бригадир Г. II. Печен
кина ведут процесс- при
ема и розлива молока 
четко, с безукоризнен
ной точностью. Вот они 
тщательно, как хирург 
перед операцией, моют 
руки, и, не касаясь перил, 
взбегают наверх по желез 
ной лесенке. Там, под 
потолком, в специальных 
резервуарах плещется 
заключенное в металличе
ские эмалированные бере

га молочное озеро...
Главная черта Галины 

Николаевны., как руково
дителя коллектива, это 
уверенность в людях, 
многйх из которых она 
научила и воспитала са
ма.

Оля Ромаяченко и 
Оля Никулова пришли на 
завод ученицами. Брига
дир терпеливо разъясня
ла им по ходу работы 
особенности технологиче
ского процесса, индиви
дуально подходила к каж 
дой. Теперь, к примеру, 
Оля Романченко ■. может 
спокойно заменить бри
гадира на рабочем участ
ке.

—  Опытные у меня лю
ди, знающие, за новое уме 
ют бороться, —  сказала 
Г. Н. Печенкина и посмот
рела на старшего масте
ра Е. Г. Ж идкову.
. Евгения Георгиев и а 
ездила в Прибалтику, где 
ознакомилась с новшест
вами технологии произ
водства молочной про
дукции. Особенно заин
тересовал членов брига
ды Печенкиной сухой ре
жим производства мо
лока.

Когда монтировалась 
новая технологизеск а я 
линия для розлива моло
ка, Печенкина вместе со 
всеми трудилась само
забвенно. Да иначе н 
нельзя было. С нее бра
ли пример другие.

Трудно начинала Таня 
Белокрылова. Бригадир 
нашла к ней свой ключик. 
Стала предельно внима
тельна к замкнутой де
вушке. II Таня "при под
держке старшего товари
ща почувствовала инте
рес к делу.

(Оконч; на 3-й стр.)



4  2 >  «ВОЛГОДОНСКАЯ ПРАВДА» +  20 октября 1979 года

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ г.—

Когда результаты 
не радуют

Прямо скажем, цгх 
ке^анда.. .пронации г о 
оборудов а н и я' за
вода «Атоммаш » отстаю
щим не назовешь. Ско
рее, наоборот. План вы
пуска товарной продук
ции за девять месяцев 
выполнен на 109 процен
тов, по росту производи
тельности труда идет one 
решение на 13.6 процен
та. Есть и другие успехи.

Правда, с заданием по 
номенклатуре цех пока 
не справляется, но, ду
мается, в состоянии это 
поправить.

А  может быть, и попра
вил бы уже. Но...

Коммунисты не случаи 
но так и не услышали в 
отчете секретаря партбю
ро В. Н. Скалнуха, как 
же партбюро занималось 
производственными воп- 

: росами.
К р о м е ’того ,' что пере

довые бригады поддер
жали инициативу красно- 
аксайцев и борются за 
выполнение пятилетки к 
110-й годовщине со дня 
рождения В. И. Ленина 
да констатации улучшения 
работы комсомольской- 
организации, докладчик 
не мог назвать других 
положительных примеров 
деятельности партбюро.

Может быть, времени 
ему не хватило, чтобы 
проанализировать руко
водство производством? 
Так нет, общих мест в до
кладе предостаточно.

, Пожалуй, все дело в 
том, что партийное бю 
ро не сумело утвердить 
себя в цехе как руково
дящий орган, шло в "хво
сте событий.

Прислушаемся' : к мне
нию коммунистов. :

Н. С. Хопрянннов, сек
ретарь КОМСОМОЛЬСК о и 
организации, бригад н р 
токарей:

—  Мы рекомендовали 
пять комсомольцев для 
вступления кандидатами 
в члены КПСС. Однако 
партбюро очень мало 
работало с молодыми ком 
• мунистами. В результате 
два из них не оправдали 
доверия товарищей.

Н. И. Ш ереверов, пред 
седатель цехкома:

—  Кое - что в организа
ции соревнования сдела
но. Развивается настав
ничество. Ведется сорев
нование под девизом «Ра 
ботать без отстающих!». 
Однако действенность его 
на низком уровне. Тру

довое соперничество еще 
не носит массовый ха
рактер, итоги зачастую 
не подводятся. О повторе
нии передового опыта 
больше говорим, чем де
лаем.

Во многом есть вина 
цехкома. Но и партбюро 
слабо руководило обще
ственными организация
ми, соревнованием.

В. П. Туренко, член 
партбюро, токарь:

— Я был заместителем 
секретаря партбюро по 
идеологии. Очень беспо
коит подготовка пропа
гандистов. Ушли руко
водитель агитколлектива, 
его заместитель. Агит
коллектив по сути без
действовал. В начале го
да составили график вы
ступлений политинформа
торов в бригадах, но он 
срывался.

Р. 3. Мухамет ш и н ,  
партгрупорг, электрик:

— Партбюро не зани
малось формированием 
и стабилизацией коллек
тива. Не сумело создать 
хороший микроклимат. 
В его работе преобладает 
формализм. Плохо вы
полнялись принимаемые 
решения.

П. Ф. Колдунов^ брига
дир слесарей - сборщиков.

— Почти на каждом 
партийном собрании го
ворили о том, что не хва
тает измерительных инст
рументов, плохо хранит
ся металл. Принимали не 
одно решение, но партий
ное бюро так и не доби
лось, чтобы они были вы
полнены. Надо значитель
но больше ааниматься 

. производственными дела
ми. Цех мог иметь более 
высокую культуру произ
водства.

А. И. Иванов, пропа
гандист, энергетик цеха:

—  В докладе никакого 
внимания не уделено ра
боте пропагандистов. А  
ведь в нашем цехе поли- 
туко - воспитательная р а 
бота, на мой взгляд, ве
дется неудовлетворитель
но. Она пущена на само
тек. Вина- в этом секрета
ря партбюро и его заме
стителя по идеологиче
ской работе. Но итогам 
прошлого учебного года 
партбюро не определило 
лучшего пропагандиста, 
слушателя, не отметило 
их морально.

Рычаги морально г о 
воздействия партбюро не 
использует. Недостаточ
но занимаются воспита

тельной работой масте
ров. Среди них низкая 
прослойка коммунистов. 
Идеологические вопросы 
не обсуждаются на пла
нерках.

А. II. Папоротный, на
чальник цеха: 

j — Наш цех старейший 
; на заводе, и мы должны 
I работать так, чтобы нас 
! ставили в пример дру- 
' гим. Производственные 
, успехи немалые, но в до- 
I кладе об этом, как и о 
том, что еще не сделано, 
сказано вскользь.

На мой взгляд, в цехе 
ослаблено соревнование. 
Бедна й неэффективна 
наглядная агитация. Еще 
недостаточно занимается 
партбюро коммунистиче
ским воспитанием рабо
чих. Новому составу нуж 
ко усилить свое руково
дящее влияние в коллек
тиве.

Те же недостатки от
метили и другие комму
нисты.

Да, не сумел секретарь 
партбюро В. И. Скалиух 
организовать эффектив
ную работу, допускал 
непростительные промахи. 
Вот еще один пример ко 
всему сказанному.

По семейным обстоя
тельствам заместитель 
секретаря партбюро по 
идеологии В. П. Туренко 
два с лишним месяца не 
участвовал в жизни пар г 
организации. И все это 
время идеологические воп 
росы не решались, распал
ся агитколлектив.

А ведь нужно было 
поручить этот участок 
работы на время любому 
наиболее подготовленному 
члену партбюро, рядово
му коммунисту. Отсюда 
еще один вывод не в поль 
зу партийного вожака: 
он не занимался воспи
танием резерва.

Правомерно будет* ска
зать* что и партком про
изводственного объеди
нения многое упустил в 
руководстве своей пер
вичной организацией. Та 
кие факты, как длитель 
ное отсутствие Замести
теля секретаря партбюро 
по идеологии, системати
ческое невыполнение од 
них и тех же решений, 
бедная наглядная агита
ция, недостатки в работе 
с молодыми коммуниста
ми, нужно было своевре
менно исправлять.

Новому' "составу парт
бюро и его секретарю, ма
стеру В. Т. Ковалеву пред 
стоит очень серьезная ра
бота. Без помощи парт
кома объединения ему 
не обойтись.

М. M APbEH KQ, . 
наш спец, корр. '

Доброй славой поль* 
ci ся на «Атон.дзш е» 

бригадир комсомол ьска-
молодея.ной бригады 
электроцеха Н. И. Цурик. 
Его бригада с хорошим 
качеством ведет работы 
но подготовке теплосети 
и оборудования к пред
стоящей зиме.

Активно участву с т 
этот коллектив и в об
щественной жилии заво
да.

На снимке: Н. И. ЦУ
РИК.

Фото А. Тихонова.

3 комсомолъс их 
организациях

Подводя 
итоги работы

Продолжаются отчеты 
и выборы в комсомоль
ских организациях. Они 
прошли в первичных ор
ганизациях Восточных 
электрических сетей, мя
сокомбината, гормолзазо- 
да, треста « Волгодонск- 
водстрой», порта, троллей 
бусного депо.

В целом собрания про
ходят с высокой активно 
стыо комсомольцев. Осо
бо хочется отметить боль 
шую активность комсо
мольцев на отчетно - вы
борных собраниях Вос
точных электрических се 
тей (секретарь комитета 
ВЛКСМ В. Ширин), мя
сокомбината (Л: Шишки
на), горторга (С. Береж
ная).

На собраниях была да
на принципиальная оцен
ка работы комитетов ком 
сомола; избраны их но
вые составы.

Недостаточно хорошо 
были подготовлены со 
брания в порту (секре
тарь комитета ВЛКСМ
В. Сиденков), «Волго- 
донскводстрое» (В. Бес- 
сергенев) и других.

С. ИЛЬЧЕНКО, 
заведующий 
орготделом 

ГК ВЛКСМ.

6  несколько 
строк
•+ ЁО ВСЕХ комсо

мольских школьных орга 
низациях пройдет неделя 
комсомольской славы, 
посвященная 61-й годов
щине со дня рождения 
комсомола. Она включает 
в себя встречи с лучши
ми комсомольцами строи 
ки и «Атоммаша», вече
ра, конкурсы.

+  ЕЖЕНЕДЕЛ Ь Н О 
секретари комитетов ком 
сомола встречаются на се 
минаре. Последний семи
нар прошел по теме «О р
ганизация и проведение 
третьего этапа Ленинско
го зачета».

Больше наступательности
В нашем городе состоялось выездное заседание бюро обкома 

ВЛКСМ , рассмотревшее вопрос «О работе комитетов комсомола 
г. Волгодонска по усилению воспитательной работы и укреплению 
общественного правопорядка среди молодежи, работающей в тресте 
«Волгодонскэнергострон», ДСК-7 и на заводе «Атоммаш ».

тов комсомола треста вопросу бюро обк о м а  
«Волгодонск э н е р г о-. ВЛКСМ приняло развер- 
строй», ДСК-7, завода нутое постановление. В 
«Атоммаш *, комсомоль-1 нем намечена конкретная 
ского штаба Всесоюзной j программа повышен и я 
ударной стройки, . сеире- ■ действенности и массово- 
тарей горкома комсомо- сти социалистического со 
ла.

В работе выездного за
седания обкома ВЛКСМ 
принял участие и высту
пил первый секрета р 'ь 
Волгод некого горко м а 
пгртии И. Ф. Учаев.

По рассмотпан-нп м у

В его работе приняли 
участие комсомольские 
активисты, партийные и 
хозяйственные руководи
тели строительных под
разделений и города, ра
ботники культуры, спор
та, милиции, представи
тели общественных ор
ганизаций.

Вел заседание первый 
секретарь обкома ВЛКСМ 
В. Агеев.

На заседании были, за
слушаны отчеты комнте-

ревновання комсомольцев 
и молодежи по достойной 
встрече 110-й годовщины 
со дня рождения В. И. 
Ленина , .досрочному вы
полнению заданий деся
той пяшлетки.

В постановлении осо.бое

внимание обращено на 
повышение роли Комсо
мольске - молодеж н ы х 
коллективов в дальней
шем развитии соревнова
ния под девизом «Р або
тать без отстающ их!». 
Подчеркивается важность 
дальнейшего совершенст
вования форм и методов 
воспитательной работы по 
по м есту ' жительства, ор 
ганизации свободн о г о  
времени молодежи. По
становление обязало ко
митеты комсомола повы
сить. эффективность лек
ционной и пропаганди
стской работы, подготов
ки идеологических кад
ров, обеспечить наступа- 
тельность, компл эксность 
в воспитательной оаботе.

НА К О Н Т Р О Л Е - В Ы П О Л Н Е Н И Е  О БЯЗАТЕЛЬСТВ

П Р О С Ч И Т А Л И С Ь . . .
Суждений и толков 

тогда было меньше всего, j
— Выполним!— в один 

голос/ заявили парнн. и в 
обязательствах комсЪ- 
мольско - молодежи о й 
бригады Анатолия Павло
ва из цеха №  8 химзаво
да появилась строка: 
«Выполнить задание де
сятой пятилетки к 1 10-й 
годовщине со дня рожде
ния В. И. Ленина».

В цехе инициативу ре
бят приняли по-разному. 
Одни — одобрительно, с 
тем же горячим оптимиз
мом, что и молодые пар
ни. Другие, кстати боль
шинство, считали, что за
машку на такое серьез
ное дело бригада сделала 
зря. Третьи предпочитали 
воздержаться от прогно
зов: «Поживем, увидим».

Собственно, множест 
во мнений не случай
но. Если говорить пря 
мо, то инициатива ре
бят не была чисто их 
затеей. У ее истоков 
стоял заводской коми
тет комсомола.
Бригада досрочно, к 7 

октября 1978 года, выпол 
нила годовой. В запасе у 
ребят, было два с лишним . 
месяца. А  что, если подь 
тянуться? Прикинули. 
Вроде получается. Таи 
родилось обязательство...

Сегодня бригада Павло 
ва опережает производст
венный график на три ме 
сяца. Много это или ма
ло?

— Мало, — говорит 
экономист цеха Дмит
рий Иванович Хитун.
— Чтобы выполнить 
обязательство, бригаде 
необходимо опереже
ние шесть месяцев.

В конце года у них 
прибавится еще месяц. 
Но н этого явно недо
статочно. За остави те 
ся четыре с лишним 
месяца юбилейного го
да бригада ие выпол
нит падание двенадца
ти месяцев.

Это лее мы услышали 
и от начальника слесар
ного участка цеха Алек
сандра Григорьевича Ви- 
данова и от мастера Вла
димира Федоровича Ж у
кова и, наконец, от самих 
членов бригады Павлова.

— Хотя будем старать
ся, — констатировал Ана 
толий.

Конечно, сократить 
производственный- гра
фик на восемь месяцев 
дело не из легких. На

что же рассчитывала 
бригада, когда брала обя 
зательство? А  надеялись 
на то. что среднемесяч
ный процент выполнения 
будет 130 процентов и нэ 
ниже. При таком расчете 
каждый член бригады от
рабатывал бы не 2085 ча 
сов в год, как по норме, а 
2710 часов. Отсюда и 
еж егодное, опережение в 
три с половиной месяца, 
отсюда, в конечном счете, 
и выполнение намечеино 
го- рубежа. Повторяв':, 
это при' ежемесячном пе
рекрытии' нормы выработ 
'ки на 30 процентов. Но 
такой расчет подвел.

С октября 1978 го
да по октябрь 1979 — 
месячная выработка 
составляла 102— 110 
процентов и лишь ■ 
отдельные из них до
стигала 119 — 124 про 
центов. И ни ра?т
130...

Был в расчете ребят 
еще один промах. Н ел ь .т 
сказать, что бригада нан
ялась на идеальные у ел . 
зня, но в нормальной ->?га- 
низации работы не бы т 
сомнения. На деле *.= 
это самый . большой во
прос.

К примеру, сеичл: 
бригада занимается 
монтажом и монтаж-.': 
теплообменника на у ч а ;: 
ке дистилляции-2. В х  = 
объем работ по но;.: а - : 
должен быть выполнен 
за два дня. Но эти лг- 
дня ребята только тем и 
Занимались, что тушил : 
пожары: в теплообменни
ке остался дефниил. ми
лейшая искра, и он s:-:- 
пламенялся.

Пли вот в цехе -V i зо 
время капитального ре
монта из-за той же н :л ;л  
готовленное™ . рабочих 
мест (было распоряже- 
ние, не было материале? 
были материалы— не :ъ: 
ло распоряжения) брига
да потеряла четыре дн.г.

И последнее в р а сск а з  
о том, почему обязатель
ство оказалось на' гра:-:и 
невыполнения. Вначале 
мы указывали, что у ис
токов его ■ была больиге 
инициатива сверху, завод 
ского комитета коысом >  
ла. Так вот, кроме того, 
что подали идею, в ко::н 
тете ничего не сделали, 
чтобы помочь бригаде 
сдержать свое слово.

Р . РУДЕНКО, 
наш коло.
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П О Ч Е Т Н Ы Й
3 А К й 3

Коллектив мясокомби
ната успешно справляет 
ся с планом по всем тех- 
H1IK0 - экономическим по
казателям. За. истекший 
период с.начала года про 
изведено и реализовано 
п р од у к ц и п д о п о л ни те л ь - 
но к m afiy на. 213 тысяч 
рублей. Р ост ; произвол:! - 
тельности труда, по срав 
нению с прошлогодним по
казателем составил 48,7 
процента

11 роду иди я м ЯСС комби
ната, более • 60 - наимено
ваний, широко известна 
не только жителям то- 
рода, но и далеко за его 
пределами.

Дальнейшее продолже
ние освоения мощностей 
комбината, внедрение сот 
ременных., высокопроиз
водительных установок, 
применение прогрессив
ных методов и приемов 
работы дают возможность 
идти по пути улучшения 
качества и расширений 
ассортимента.

За девять месяцев те
кущего года мы освоили 
выпуск около десяти на
именований колбас. Сре
ди них хорошо известные 
«любительская», «тал
линская», «русская», ру
лет «советский» н другие.

В перспективе- плани
руется увеличение выпус
ка колбасных изделий, в 
том числе высококачест
венных сортов —  сыро
копченых.

О признании солидно
сти и авторитетности пред 
приятия, мастерства на
ших людей говорит тзкой 
факт: Волгодонсш.му мя
сокомбинату в числе ’трех 
предприятий области да
но почетное и ответствен
ное задание по выработ
ке и поставке мясных про 
дуктов для обеспечения 
участников и гостей Олим 
пнады-80.

Гордостью комбината 
являются ветераны по
бедители социалистиче
ского соревнования —
В. С. Ершова, У. У. Де
ментьева, 3. В. Амброш- 
ко, В. И. Смирнова, Н. И. 
Сергейчик и другие. Ис
токи успехов предприя
тия —- в их добросовест- 
ном отношении к делу, в 
их сознательности и ма
стерстве.

А . ИВАНОВА, 
JHpeKTOD мясокомбината.

Х О З Я Й К А  
МОЛОЧНОЙ РЕКИ

(Окон. Нач. на 1-й стр.)
Часто, наблюдая за Га

линой Николаевной, де
вушка думала: откуда
берется у бригадира вдох 
новение? Присматрива- 
лась, размышляла и поня
ла: все начинается с боль
шой внутренней самодис 
циплины. Так же, как бри
гадир, Таня Белокрыло- 
6а' - стала любую опера
цию на участке выпол
нить с полной отдачей.

Не сразу и у Галины 
Николаевны все получа
лось успешно. Посторон
ние мысли мешали скон
центрировать внимание на 
главном. Но постепенно 
она приучила себя вхо
дить в дело сразу без 
раскачки.

Свой успех ка произ

водству Печенкина объяс
няет тем, что на заводе 
есть у кого перенять опыт. 
Здесь немало знающих 
свое дело людей, таких, 
как мастер А. С. Бунтова, 
А. С, Куликова, награж
денные орденами Трудо
вой Славы, М. Т. Плот
никова, Е. И. Буханцева. 
Благодаря самоотвержен
ному труду этих людей 
и других, подобных Г. Н. 
Печенкиной, завод уже 
28 сентября выполнил го 
довой план по выпуску 
цельномолочной продук
ции. С начала года се ре
ализовано дополнитель
но на 220 тысяч рублей.

И. ЮДЕЛЕЧА.
На снимке: Г. Н. ПЕ

ЧЕНКИНА.
Фото А . Тихонова.

ф Хлебозавод в 1930 году

Без ручного труда
...Медленно движется дежевын конвейер. С него 

тотопое тесто поступает в воронку-распределитель 
и « о  транспортеру — в округлнтель. Затем в закры
тый шкаф расстонкн, где оно становится пышным. 
Из шкафа — в печь.

Так делают хлеб на Волгодонском хлебозаводе 
сегодня. А  завтра? Об этом рассказывает директор 
предприятия А. 3. ФИЛИППСКИИ:

н о в о с т и :  „ я г о м м й ш ' ч

'  — В будущем, 1980 го
ду, на новом хлебозаводе 
хлеб будут делать в прин
ципе так же. Но при од
ном существенном измене
НИИ.

Сегодня на каждой one 
рации главную роль вы
полняет человск-дрожжс- 
вар, пекарь, формовщик, 
укладчик. Машина же 
только помогает ему. На 
новом хлебозаводе всю 
работу будет выполнять 
маши hr — и раскладывать 
в формы тесто, и прида
вать каждой булке круг
лую форму, выполняя 
роль ладони, и уклады
вать готовую продукцию 
на стеллажи и т. д. Чело
век же будет только сто
ять за пультом управле
ния и строго следить за 
непрерывным прохожде 
нием всех процессов.

Одним словом, меха
низация и автоматизация 
на будущем хлебозаводе 
почти полностью исклю
чат ручной труд хлебопе
ков

Новый хлебозавод— это 
предприятие высокой 
культуры ппоизвоггтва. 
Мощность его — 60 тони

продукции в 'Сутки. В о с 
новном здесь будут про
изводиться булочные и 
подовые изделия, а так
же кондитерские и суха- 
ро - бараночные— по пять 
тонн ежесуточно '(сущ ест
вующий хлебозавод будет 
специализироваться на 
выпуске формовочного 
хлеба).

Хлеб будет делаться 
на четырех поточных - ли
ниях. полностью, как я 
уже отметил, механизиро 
ванных и автоматизиро
ванных. . Значительно улуч 
шнтся качество хлебных 
изделии при выпечке их 
в огромных современных 
печах, которые будут ра
ботать на газе. Почти на
половину увеличится ас- 
сорт имент выпускаемой 
продукции.

Именно последние два 
направления — качество и 
ассортимент, а также ус
ловия . труда на новом 
хлебозаводе и являются 
теми основными направ
лениями, которые харак
теризуют работу волгодон 
ских хлебопеков в один
надцатой пятилетке.

В КОМ И Т Е Т  
ВЛКСМ производст
венною оОъединения 
«А ю м м аш » пришло 
из оокома комсомола 
uaai ид.чрс1 венное пись
мо за проведение и хо
рошую организацию 
олраслевой школы - се
минара но современ
ным способам сварки 
и наплавки в атомном
опс|ПлЛМаШ11НОС 1 р  О C-
ннн.

«Вопросы, рассмот
ренные в ходе прове
дения школы, — го
ворится в письме, — 
во многом способству
ют решению актуаль
ных научно - техниче
ских проолем производ
ства оборудован и я 
А Э С».

В настоящее время 
в обкоме ВЛКСМ рас
сматривается вопрос 
организации отрасле
вой постоянно действу 
ющей школы - семи
нара по наиболее ак
туальным проблемам 
изготовления АЭС.

Л у ш х а н и ч е с к  И и
участок, возглавляе
мый 1-0 . Ч Н С 1 й 1» и н ш 1М 

из цеха нестандйрхизи-
ровешною ооору дова
рил третьего KUjmj са, 
а л  и дни занят выпол
ненном срочных зака
зов. Это прнсиосооле- 
ния для сверловки кол 
лектора парогенерато
ра, грузозахватное уст
ройство для кантовки 
обечаек, а также уста
новка для изготовления 
панелей на ДСК-7.

Срочные заказы до
верены бригаде Н. Хои- 
рянинова. Станочники 
Г. Урюпин, А. Перфн- 
лов, В. Балабанов и 
А . Зевин трудятся в 
высоком темпе, еже
дневно перевыполня
ют установленные нор 
мы. Они обязались за
вершить работу над 
срочными заказами к 
первому ноября.
9

ЗАМЕТНО активизи

ровали свою работу 
комсомольцы пронзвод 
ства корпусного обору
дования во главе с сек
ретарем А . А . Сычом. 
Недавно комитет ком
сомола ПКО организо
вал встречу молодежи 
с орденоносцами заво
да товарищами Нико
лаевым, Савранским, 
Муравлянниковон, Тро 
фнмовым.

Ведущие «Голубого 
огонька» П. Малько и 
А. Неграмотное рас
сказали биографии вс 

( теранов, вокально-ин
струментальный ан
самбль «Ступени» тер 
мспрессового цеха ис
полнил русские народ
ные песни. Ветераны 
труда ответили на мно 
гочисленные вопросы 
молодежи. -
в ■

В РАЙОНЕ хутора
Дуоравный прошел ту 
^«илический слет 
лотая осень», оргаии- 
зс ванный комитетом 
bjxivv-iVl «Атоммаша» 
и завкомом профсою
за. Десять команд из 
первого и третьего 
кори> сов приняли в 
нем участие.

Первое место по ту
ристической технике и 
ориентированию заня
ла команда электро
цеха третьего корпу
са, второе — команда 
цеха технологического 
и подъемно-транспорт
ного ооорудования.

Первого места за 
лучший порядок и офор 
мление лагеря, за луч
шую эмблему доои- 
лись спортсмены энер
гоцеха первого корпу
са. Туристы энергоце
ха из третьего корпу
са  блеснули кулинар
ным мастерством — 
приготовленный ими 
обед был признан са
мым вкусным на слеге.

Победители награж
дались Почетны м и 
грамотами и ценными 
подарками.

ПОБЕДИТЕЛИ ОЛИМПИАДЫ
Физико-математической олимпиадой открылся но

вый учебный год в физико-математической школе.
Победителем олимпиады, в которой приняли учас 

тие 300 учеников школ города,, стал ученик 8 «в »  
класса школы №  11 С. Игнацевич. Среди девятых 
классов второе место по физике занял ученик шко
лы Л« 13 А. Агеев, среди десятиклассников вторым 
был также учащийся школы №  13 А . Брагинский.

По математике первое и второе места не присуж 
дались. Среди девятиклассников на третьем месте—  
В. Гасанов (школа №  9), среди учеников 10-х клас

сов третье место заняла Н. Ж уравская (школа №  1).

Второе 
рождение
парка

Нашему старо м у 
парку «Ю н ость» суж 
дено родиться второй 
раз. В конце июля поч 
ш  все организации, го
рода приступили к его 
реконструкции.

В канун til-ii годов
щины со дня рожде
ния Ленипекрго ком
сомола парк примет 
своих первых посетите
лей. Интересно здесь 
будет и детям, и взрос 
лым. Летнее кафе, ило 
щадка семи ' богатырей 
с бассейном, ф он та н — 
все это прекрасно впи
сывается в архитек
турный ансамбль.

Парк имени Викто
ра Лецко (здесь будет 
установлен памяти»к 
прославленному летчи- 
ку-спортрмену) —  это 
не только место отды
ха и развлечений жи
телей города. Здесь 
будут проходить тор
жественные сборы, от
сюда парни будут ухо
дить в армию, получать 
комсомольские билеты.

...А  пока реконст
рукция продолжается. 
Вот что по этому по
воду говорит руково
дитель работами в пар 
ке главный инженер 
ремонтно - строитель
ного управления В. В. 
Седель:

— В принципе, поч
ти все организад и и 
справляются с : 'зада
ниями. Хотелось бы 
обметить четкую орга
низацию со стороны 
администрации лесопе
ревалочного комбина
та (руководитель ра
бот Б. II. Березнн) и 
СМУ-10 управлен и я 
строительства «Завод- 
строй» (В. Ф. Стадни- 
ков). Все всегда у  
них ладилось, все бы 
ло. сделано вовремя н 
качественно.

Нельзя сказать это
го о коллекти в а х 
ДСК-7 и СМ У-16 «З а
водстроя» (тт. Лебедь- 
ко и Лосев). Тир, на 
котором работают; из 
ДСК-7, еще не готов.

На центральной ал
лее осталось высадить 
розы и вырезать из 
дерева скульптуры бо
гатырей.
Н. ВЛАДИМ ИРОВА.

НА РАДОСТЬ ЛЮДЯМ
На территории опытно-экспери

ментального завода цветы выса
жены в скверах, клумбах и других 
местах на площади около 2000 
квадратных метров. Радуют глаз 
в эти осенние дни розы, георгины, 
левкои, петунии.

Ш естой год занимается цвето
водством и садоводством на заводе 
агроном Раиса Ивановна Берус. 
Это и ее заслуга, что на городской 
выставке цветов заводчане заняли 
первое место.

—  И не только моя,— рассказы
вает Раиса Ивановна, — Со време
ни выращивания рассады, высад
ки и до последних сроков цвете
ния, сбора семян и копки клубней 
мне в работе помогают рабочие- 
озеленители— Нина Григорьевна 
Шаркова, Александра Дмитриев
на Подорога, Григорий Иосифович

М орозов, Таисия Борисовна Ищен 
ко, супруги Раиса Павловна и Ни
колай Панкратьевич Караичев'ы и 
Другие.

Приятно видеть, когда люди лю 
буются пестрым ковром цветов 
около цехов, управления.

Много хлопот у цветоводов. 
Ведь рассаду выращивают в откры 
том грунте, так как оранжереи 
нет. Каждую весну приготавлива
ют парниковые рамы, завозят чер 
нозем и навоз-сыпец, накрывают 
всходы либо пленкой, , либо стек
лом... Что и говорить, хлопотное 
это дело, требующее много челозе 
ческих рук и немалых материаль
ных затрат.

Но и в этих условиях цветово
ды добиваются больших успехов, 
щедро дарят красоту людям.

И. ВАНИН, -



• Наши интервью

ЛНШ КИНО
волгодонцы

коллектив работни
ков кинотеатра «В ос
т о к » . досрочно, 6  ок
тября, выполнил го
довой план.

: -Как удалось до
стичь таких успехов? 
Иа этот вопрос отвсча 
Ci директор кинотеат
ра Р. В. ТОМАШ Е- 
ВИЧ:
—-Прежде всего, кро- 

пог.TTfBuii , ш кюяннои ра- 
бо.той со зрителем. Мы 
стараемся усовершенст
вовать методы, которые 
полюбились нашим зри
телям. "

Седьмой год работает 
кийоунивсрситет «Экран 
борется, спорит, утверж 
дает»: ’ Абонементы всег 
да распространяются бы 
ст;ро. Это говорит о том, 
что"1'волгодонцы интере
сую тся ; занятиями уни
в ер си тет , страстно лю 
бят кино.

.В .кинотеатре работа
ют -самые разнообразные 
кинолектории, которые 
охватывают и детей, и 
взрослы х:’ «Здоровье» 
«Звездочка»,. «Тимур», 
«Человек и закон», «Р о 
вееннк».

Большую работу в 
пропаганде киноискусст
ва проводят школьные 
киноклубы: в школе ,\% 11 
—■ «Юный атоммашевец», 
♦Золотые руки», «Закон 
и мы», а в школе «V» 10 
— «Юный строитель».

■ Наши кассиры распро
страняют билеты в об
щежитиях стройки и
«Атоммаш а». Безуслов
но, это удобно зрителю. 
Предварительная прода
жа, заказы билетов по
телефону, продажа п
кредит — все это помо
гает нам лучше рабо
тать, выполнять и пере 
выполнять план.

В том, что мы выпрл 
нили план Года почти 
на три месяца раньше 
срока, есть немалая за- 
.слуга наших ветеранов 
труда:, старшего инжене
ра Т. Михалевой, кино
механиков Е. Петченко,. 

-3. Шабановой, В. Пиме
нова, • старшего кассира 
M v, Безруковой, кассиров 

•:К.':«Ремыгиной, Н. Чен- 
цовой, контролеров 3. Тю 
тюнниковой, Н. Жидко- 

■-•ой; -.Д.- Касар и н о й ,  
Л. Клейменовой.

ПРИГЛАШ АЕТ  
КИНОУНИВЕРОИТЕТ

27 с ‘Тибря состоится 
очередное занятие кино- 
университета «Экран бо
рется, спорит, утвержда
ет». Слушатели встретят 
ся .с заслуженной артист
кой РСФ СР Натальей Ве
личко.

Начало в 16.00 в кино
театре «В осток».

К сведении» 
литераторов

24  октября в 18 ча
сов в помещении цент 
ральной городской биб 
.лиотекн состоится оче
редное Занятие литера
турного объединения.

Приглашаются все 
Члены литературного 
объединения н начина- 

:> ; - з * 1Цие 'авторы.
» ;  Г  ^  ,- 1 ---------------------------------

К О Н К У Р С  
К О Н Д И Т Е Р О В

...Клубнички, уютно по
коясь на зеленых листоч 
ках, кокетливо выгляды
вали из бисквитной кор
зиночки. Улыбался при
ветливо с торта олим
пийский Мишка... Над 
всем этим бисквитно кре
мовым великолепием мель 
,ка,’ш ловкие руки кон
дитеров, склонялись со
средоточенные лица. В по 
м ещ е н и и к он д и т ер с к о го
цеха столовой № 5 тре
ста столовых шел конкурс 
на лучшего кондитера.

Задание было таким: 
прнготс-вить два торта, 
50 пирожных, по пять ки
лограммов печенья обыч 
ного ассортимента. А  как 
помощь — только гото
вые бисквиты. Творческое 
оформление — за участ
ницами конкурса.

Тихо в рабочем поме
щении. С о с р s д о г о ч г н м о
колдует над своими смо: 
родинками из и; ел:.1 — 
ори ги и а л ь к ы м у к-ра ш ?-
Иием для торта Мария

Сиволапова. От того, как 
выполнит она задание, 
зависит присуждение ей 
высшего профессиональ
ного разряда кондитера.

Члены жюри учиты
вают навыки в работе, со
блюдение технологии...

Первое место присуж
дено Наташе Вороновой 
за торт «Земной шар». 
На втором месте— Вера 
Волошина, на третьем — 
Света Лыгина. Все де
вушки из кондитерско
го цеха столовой JVs 5, 
которым заведует Л. II. 
Забазнсва.. Кстати, ей 
был присужден и четв;р- 

; гый приз за лучшее нс- 
; .или. ни.; вкеко-ккурсного 
j за да к и я. Победители» бы
ли вруч.-пы памятные 
подарки. Их теп'ю поздра- 
ви.-Hf председатель пр .ф- 
coK;3H-'ii с-рганизац и и 
Н. И. Елисеева, началь
ник стд.па кадров И. А. 
Аксенов, многочислен
ные болельщики.

Итоги конкурса комментирует старший техно
лог треста Л. И. ШУЛЕПОВА:

— В этот раз соперники были очень сильны. У 
всех девушек 4 — 5 — 6 разряды. В ходе конкурса 
мы выделили несколько человек, которые вполне 
могут претендовать на повышение разряда. При
ятно также, что в -нашем коллективе треста сто
ловых подросла такая способная, смена.

Факт, что все лавры первенства завоевали пред 
ставители коллектива столовой 5, не случаен. 
Этот кондитерский цех — самый сильный в тресте. 
Его продукцию охотно берут на продажу не только 
предприятия общественного питания, но и магази 
ны горторга.

Л. ПОТАПОВА,
наш янешт. корр.

НА СНИМКАХ:
победительницы конкурса со своими изделиями 

— в центре внимания;
за работой— С. ЛЫ ГИНА.

Ф ото А. Тихонова.

Школа 
домоводства
УРОК № 5; 

Блюда
из кальмара

В п р о д о в о л ь с тв е н н ы е  
м а га з и н ы  го ро д а  н еред 
ко  п о с т у п а ю т  о п р о д а ж у  
к а л ь м а р ы . С егодня  мы 
п у б л и к у е м  со ве ты  о то м , 
к а к  м о ж н о  в к у с н о  п р и 
го т о в и т ь  о р и ги н а л ь н ы е  
блю да и з  ка л ь м а р о в , к о 
т о р ы х  н а з ы в а ю т  а н а 
л о га м и  кр а б ов .

Перед приготовлением  
филе кальмара нужно 
разморозить, хорошо про 
мыть, обдать кипятком, 
выдержать одну— две ми
нуты и удалить пленку. 
Затем в подсоленной во
де при слабом кипении 
варить три — пять мину г, 
охладить,' не сливая от
вар. Пережаривать и пе
реваривать кальмары не 
рекомендуется, . так как 
мясо может стать ж ест
ким.

КАЛЬМ АР Ж АРЕН Ы Й.
Сырое мясо кальмара 

отбить, нарезать мелки
ми кусочками или со
ломкой и обжарить в те
чение 5 — 15 минут в рас
тительном масле или сли
вочном до готовности. 
Гарнир. . может быть лю
бой.

К А Л Ь М А Р  Т У Ш Е Н Ы Й .
Сырое мясо кальмара 

отбить, нарезать мелки
ми кусочками и туш ить  
10— 20 минут с томатным  
иди сметанным соусом  
в духовом шкафу.

КАЛЬМ АР Ф А Р Ш И Р О 
ВАН НЫЛ.

Сваренные туш ки каль
маров нафаршировать  
овощами, отварным ри
сом или рыбным ф ар
шем i r обжарить в расти
тельном масле или сли
вочном. После этого по
туш ить их 7 — 15 минут 
с различными соусами  
и приправами в духов
ке до готовности.

КО ТЛ Е ТЫ  И БИТО Ч КИ  
ИЗ К А Л Ь М А Р А .

Сырое мясо кальмара 
пропустить два раза че
рез мясорубку, в полу
ченный фарш добавить  
лук, чеснок, хлеб, намо
ченный в воде или мо
локе, соль, перец и яй
цо. Котлеты и биточки 
можно обварить или при
готовить на пару.

Поэтическая рубрика  -

У нас в гостях 
Владимир РОМАНОВ

Встретился я с Владимиром Романовым на сове
щании молодых литераторов БАМа в городе Тьы- 
де. В числе других бамовскнх поэтов руководитель 
группы столичнь1х писателей и критиков Олег Ш ес- 
тинский доброжелательно отозвался о стихах Вла
димира. Он отметил самобытность, образность про
изведений молодого поэта и рекомендовал его сти
хи Амурскому издательству для публикации в кол
лективном сборнике.

У Владимира Романова пока нет еще своей кни
ги стихов, но она на «подходе». Его стихи публи
ковались в областных газетах Новосибирска,^ Ом
ска, Томска, в альманахе «Огни Кузбасса», сборни 
ке «Дедь поэзии» 1965 г. (Москва).

В этом году Владимир Романов выступал со сво 
ими стихами по Центральному телевидению...

Работает Владимир директором эвенкийской шко 
лы в городе Тынде. Он активный член тындинского 
литературного объединения «Звено», с которым с 
прошлого года нас связывает заочная творческая 
дружба.

Недавно Владимир побывал в Волгодонске, на 
«Атоммаш е», Он оставил свои стихи, которые, на
деюсь, небезынтересны будут нашим читателям.

10. НЕИЗВЕСТНЫЙ, 
руководитель янтооъедивения.

Усть-Тула
Над березами

и над ивами 
Елок хвойные

купола. 
По-таежному ты 

красивая, 
Деревянная

Усть-Тула. 
Здесь ревут 

не звери таежные — 
Пароходики на Оби. 
Много ягод В TBOltX 

таежинах, 
Хоть лопатою

их греби. 
Там стоит грибов 

ополчение, 
Коль желаешь— 

бери, вари. 
Посмотри, как ждут 

с нетерпением 
У костра свой суп 

ншгакари. 
Мне, как сказка 

волшебная нравится 
Твой лесной уют, .

Усть-Тула.
А  в воде плывут 

и качаются 
Елок хвойные

купола.

Я помню 
о войне...

Я по-другому помню 
о войне... 

Развел мне 
марганцовку старый 

лекарь. 
Она всегда стояла 

на окне,
И пахло от нее 

в избе аптекой. 
Она была бордовей 

сараны,
Бордовей

тонкокожей

« С в е п г о ф о р »

Общество автомотолю
бителей, гороно и отдел 
внутренних дел провели 
заключительные-игры для 
учащихся 4 — 8 классов 
под условным названием 
«О вгтофор».

В соревнованиях прння

ли участие восемь ко
манд школ jVo.Ns 1, 5, 7, 
12, 11 и другие.

Четко и уверенно отве
чали представители школ 
№  11, М® 1 №  12. Коман
ды этих школ соответст
венно заняли 1, 2 и 3

Воскресенье,
21 октября

10.00 —  «Служ у Со
ветскому С о ю з  у !».
11.00 —  «В  гостях у 
сказки». «П астух Ян- 
ка». 1-я серия. 12.30 
— «Сельск и й час».

1S.30 —  «М узыкаль
ный, киоск». 14.00 — 
«Театральный спек
такль». А . Арбузов. 
«Сказки старого А р
бата». Спекта к л ь.
*16.40 —  «Сего д н я  
День работников пи
щевой промышленно
сти». 16.55 —  Концерт 
17 .40— «Винни-Пух и 
день забот». Мульт-

голубицы. 
Она, как кровь 

защитников страны, 
Могла

на подоконнике 
дымиться.

Я не читал 
ни повестей, ни од,

Я в первый класс 
носил флакончик 

старый. 
Она напомнила

мне йод.
И видел я 

ползущих санитаров. 
Как смерть-старуху 
трижды ооманув, 

Они военным 
помогали ловко... • 
И в тот флакоичн'с 

р у ч к у  обмакнув. 
Писал я иа газехс 

марганцовкой. 
Весь класс вихры 

ерошил и сопел, 
Мы все упрямо 

палочки писали,
И русской

нзпокорностыо
скрипел.

В мальчи^'-ской 
руке кусочек стали.

Этюд
Как много

радостных 
мгновений 

Дарует осенью
тайга! 

Стоят деревья.
как олени, 

Раскинув ветви,
что рога. 

Зовет подругу
рябчик нежно • 

И паутиной рвется 
свист. 

Тайга спокойна,
безмятежна. 

Лишь на тропу 
ложится лист.

места. ,
Ведущий игр инспектор 

ГАН тов. Царевскин вру
чил призерам ценные по
дарки, а всем -участникам 
— значки.

М. БОЙЦОВ,
председатель добро
вольного общества

авто^ютолюбнтелей,

фильм. 18.00 — «М еж 
дународная панорама». 
18.45 —  Чемпио
нат СССР по ФУТ‘ 
болу. «Тор п е д о»
—  «Динамо» (Киев).
20.00 —  «Клуб кино- 
путешествий». 21.00
—  «Врем я»! 21.35 — 
«С  песнсй по жизни».
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